

Le procès de Mohamed Morsi reporté

RÉSEAU VOLTAIRE | 4 NOVEMBRE 2013

ESPAÑOL



L'ancien président égyptien, Mohamed Morsi, et 14 autres membres des Frères musulmans ont comparu le 4 novembre 2013 devant un tribunal du Caire.

M. Morsi, qui n'était pas apparu en public depuis son renversement par l'armée, le 3 juillet, s'est présenté comme président en exercice et a rejeté la compétence de la Cour.

Il est accusé d'avoir autorisé la Confrérie à se substituer à la police, le 5 décembre 2012, et d'avoir fait assassiner au moins trois manifestants.

Le procès a été renvoyé début janvier.

La Justice égyptienne doit également statuer sur le sort de l'ancien président Hosni Mubarak, acquitté des accusations de corruption, mais toujours poursuivi pour sa responsabilité dans la répression des manifestations.

Source : « Le procès de Mohamed Morsi reporté », *Réseau Voltaire*, 4 novembre 2013, www.voltairenet.org/article180842.html